今週のモーニングセミナー報告

令和4年12月7日(水)の講話 <第920回>

テーマ:「2024年新紙幣になる渋沢栄一の論語と算盤」 講師: Sae 株式会社 代表取締役 岡田 さえ 様

赤いフレアーなプリーツスカートが印象的~ 先ほどの松浦会長のNカスタムが頭に残っていますが、 丸亀で Sae 株式会社というオーダーワンピース、セーターの仕事をしています。また丸亀市の保護司も しています。子供が2歳の時ご主人が亡くなりシングルマザーとして育ててきました。その子は現在 20歳です。神社巡り、海外旅行が趣味。年の半分は県外。1週間前、東かがわ市長と対談してワクワク 課があると聞きました。ここの会場に来て元気のある人達が集まっていると感じました。自殺が多い国 であることを表で示しながら、講演活動をしている動機。ラオスの子供の笑顔が衝撃でした。そのあま りに素敵なので尋ねた。日本人スタッフのアメリカ軍が落としたクラスター不発爆弾の処理にも同行 (動画でも説明) 水がない生活の苦しさ、都市部の人達は爆弾のある村には誰もいかない。世界は広い お金って何? 生命て何? 仕事って何? 渋沢栄一さんの五代目の子孫である渋沢健 さんに出会って、感じさせてもらった。渋沢栄一の教え: 「仁」物事を健やかに育む。 んなの為に考える。 「**孝」**親に尽くす。 「**悌」**目上に尽くす。 「**忠」**良心的である。 「**信**」信 <使う、貯める、助ける、働かす>4つのお金の使い方。 豊かな社会づくり⇒会社を 作った、病院を作った。団体を作った。利益を追求した会社が増えてきた。2024年に新紙幣になる渋 沢栄一の事。多くの人の力を合わせることが大きな力になるよ!一人一人は微力なんや!心を集めて、 そこから論語と算盤。今の時代、相手の事を受け入れる、聞く、<と>の合わせる力。一度しかない人 生、思いっきり輝かせてください。抱きしめてください。このご縁は奇跡です。 最後まで、本日の参 加者に励ましのメッセージを判りやすく、熱く語っていただきました。

担当者:赤山 芳隆

日本での10代から30代での死因第1位は自殺であること。ラオスでの活動を話され、爆弾を取り除く映像は印象に残りました。そしてお金について話されお金はありがとうのやりとりである。使う(消費)、貯める(貯蓄)、助ける(寄付)、働かす(投資)について話されました。2024年新紙幣になる渋沢栄一についても話されました。1人1人は微力であるが多くの人の微力が集まれば大きな可能性を作る話をされました。そして木の絵から根っこの部分、枝や葉っぱの部分の話をされ会員一人一人がうめていきました。自分の事を考え直す良い機会となりました。ある高校で講話した時に生徒から承認欲求が強いのはいけないことか?の質問を受けたことを話されました。若い人もいろいろ考えるのだなと思いましたし、SNSで情報が多い現代、自分の考えを持ち、発信することも大切かなと思いました。ありがとうございました。

会長:松浦 清貴

連絡事項

※次回のモーニングセミナーは 12 月 14 日(水)朝 $6:00\sim7:00$ 南新町自治会館にて経営者モーニングセミナーをします。「倫理と出逢った今年を振り返って」と題しまして香川県高松市倫理法人会 会員 声と言葉のホスピタリティ 代表 杉ノ内柚樹 様の講話を予定しております。次回も是非ご参加ください。

出席社数 12 社 12 名

香川県東かがわ市倫理法人会 TEL (0879) 26-9000/FAX (0879) 26-9001 メールアドレス rinri-hk@ma. pikara. ne. jp